

# Aubais La pièce de Laurent Ruquier revisitée par la Cie Les 100 têtes

Vendredi 18 janvier, il fallait venir tôt pour trouver une place au Petit théâtre de Nathalie, pour la pièce *Je préfère qu'on reste amis*.

« Nous aurions pu remplir deux fois la salle et nous envisageons une seconde date », a expliqué le directeur. Ce mois-ci, Yolande et André Lefèvre, les propriétaires, avaient invité la compagnie de théâtre Les 100 têtes. Les deux acteurs Stéphanie Fresse et Grégoire Aubert ont interprété la pièce de Laurent Ruquier avec maestria. Des acteurs qui se servent de la salle pour déplacer l'attention des spectateurs, avec des répliques hilarantes passant de l'histoire d'amour sérieuse aux bons mots de la comédie. Le Petit théâtre de Nathalie a recommencé sa programmation à l'automne 2018 et alterne musique et théâtre. La salle contient une centaine



## ■ Un décor fleuri pour deux excellents acteurs.

de places et est aménagée selon la soirée façon cabaret avec table ronde et cuisine et bar ouvert pendant le spectacle ou version théâtre avec quelques tables au fond et rangée de places devant la scène. « *Devant le succès nous envisageons de doubler les dates afin de satisfaire le nombreux public* », a confié André Lefèvre. Le prochain événement aura lieu le

vendredi 8 février avec le groupe de rock, White room, qui joue des musiques des sixties et seventies et du blues.

► *Contacts : 102, chemin du Moulin de Carrière, 30250 Aubais, Tél. 06 08 68 60 77 ou 06 09 38 95 21, ou sur <https://www.cent-tetes.fr>*

► **Correspondant Midi Libre** : 06 87 50 38 68